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Klar, bei Apple ist man nie sicher was wirklich geschieht bis es veröffentlicht wird.

Ich würde aber annehmen, dass Apple die Kosten für Entwicklung, Produktion und zu
erwartendes Volumen eines MacPro ungefähr abschätzen kann. Dürfte ja klar sein, dass ein
MacPro nur in kleinem Volumen produziert wird. Die Investitionen alleine in die Entwicklung für
einen M1/M2 Extreme dürften ja enorm sein. Könnte mir daher vorstellen, dass die
Kostenrechnung mit 3nm gemacht wurde, mit 5nm einfach nicht mehr aufgeht und daher
verschoben wird, bis 3nm bereit ist.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/57302-mark-gurman-m2-extreme-mac-pro-
gestrichen/?postID=763158#post763158
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